



YOGYKARYA

▶ **PEMBERDAYAAN MASYARAKAT**

Kotabaru Bentuk Kelompok Kuliner

JOGJA—Kelurahan Kotabaru, Kecamatan Gondokusuman, Kota Jogja membentuk kelompok kuliner guna mendukung program *Gandeng Gendong* yang digulirkan Pemerintah Kota (Pemkot) Jogja.

Kelompok ini diharapkan bisa memberikan manfaat bagi warga dalam rangka pemberdayaan ekonomi masyarakat di bidang kuliner.

Program *Gandeng Gendong* digulirkan Pemkot Jogja untuk mengangkat sekaligus mengembangkan berbagai usaha mikro kecil dan menengah (UMKM) terutama berada di kelurahan di Kota Jogja. Harapannya bisa melakukan pemberdayaan

sekaligus pengembangan ekonomi masyarakat. Kelurahan Kotabaru turut berpartisipasi dengan membentuk kelompok kuliner bernama Gotro Sejahtera yang melibatkan banyak warga.

"Kelompok kuliner ini melibatkan warga baik dari kalangan pemegang KMS [kartu menuju sejahtera] maupun yang non KMS, harapannya bisa ikut mendukung program *Gandeng Gendong*."

Kelompok ini ada yang secara khusus untuk menangani sebagai penanggungjawab pelaksanaannya," kata Kasi Pemberdayaan Kelurahan Kotabaru, Agus Hari Yadi, Minggu (25/12).



Gandeng Gendong

Dia menambahkan kelompok kuliner ini mengkoordinasikan warga yang terlibat sebagai anggota untuk membuat makanan maupun minuman. Hal itu disesuaikan dengan kemampuan setiap warga dalam membuat makanan.

Kemudian dikumpulkan oleh kelompok tersebut untuk didistribusikan kepada pembeli atau pemesan.

"Jika ada pesanan, nanti bisa menyesuaikan siapa saja yang

anggota yang bisa membuat makanan. Para anggotanya saling membuat makanan sesuai keahliannya masing-masing dan menyediakan menu makanan sesuai dengan pesanan konsumen," katanya.

Menurutnya ada beraneka ragam menu makanan yang disediakan dengan harga yang bervariasi, mulai dari kudapan hingga makanan berat pun bisa dilayani oleh kelompok tersebut sesuai dengan pesanan konsumen.

"Bisa dipakai untuk oleh-oleh atau *snack* saat rapat dan lain-lain, ada koordinatornya yang mengurus dan melayani pesanan," ucapnya. (Sunartono).



Istimewa/Kelurahan Kotabaru

anjut
nggapi
ahui
B

Aktivitas salah satu kelompok kuliner di Kelurahan Kotabaru, Kecamatan Gondokusuman, belum lama ini.

Yogyakarta

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Pengendalian Pembanguna	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Badan Perencanaan Pembangunan			

Yogyakarta, 22 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005